



動物病院ニュースレター

2015年10月号

秋になりましたね

暑さが、だいぶ和らぎ、秋になりましたね。「スポーツの秋」、「読書の秋」、「食欲の秋」と秋は様々な事で豊富ですが、皆さんにとっては、どんな秋ですか？紅葉を見つ、素敵な秋をお過ごしください。

目を大事にしましょう



10月10日は、「10」を横にすると目にみえることから「目の愛護デー」です。以下のような症状が出ていませんか？

上記のような症状の時は、次のような病気の可能性があります。

<眼の状態>

- ・充血している
- ・目ヤニが出ている
- ・涙を流している
- ・角膜が白い

<しぐさ>

- ・顔を床にこすりつけている
- ・目を前足でこすっている
- ・目をしょぼしょぼさせている
- ・光をまぶしがる
- ・目をかゆがる
- ・目を痛がる
- ・目が開けられない

ワンちゃんの場合

・結膜炎

異物が入って炎症が起こっている可能性もあります。また、ジステンバーなどウイルスや細菌によって起こっている可能性もあります。

・角膜炎

角膜の表面に慢性的に炎症が起こっている可能性があります。

角膜の表面が褐色や黒色になっている場合や桃色の隆起したコブが見られる場合もあります。

・緑内障

眼圧が高くなり、網膜や視神経に影響を受け、視力が悪化する病気です。視野が狭くなるなど引き起こします。

・ぶどう膜炎

ブドウの皮のように、眼球を覆っている「ぶどう膜」が炎症を起している病気です。

ネコちゃんの場合

・猫ウィルス性鼻気管炎

猫のヘルペスウイルスが原因で起こる風邪の一種です。冬によく見られ、進行すると肺炎などを引き起こして死亡することもあります。

・結膜炎、角膜炎

目の病気は重症化すると目に傷が残ったり、失明につながることもあります。この機会に目の状態をチェックしておきましょう！



学べるワンニャン語クイズ

問題：ワンちゃんは濡れてもいないのに、体を振らせる時があります。これは、どういう意味の行動でしょうか？

- ①.少し落ち着こうと
- ②.ご飯がほしいよ～
- ③.トイレに行きたい！

プチ情報

75分の到着遅れでも乗客満足

カナダに向かっていた旅客機が、ドイツに緊急着陸をするという出来事が発生しました。緊急着陸した理由は、貨物室の暖房装置が故障し、乗客が預けた7歳のワンちゃんが、高い高度を維持した時に一歩間違えると死亡してしまうため。機長はドイツに緊急着陸し、ワンちゃんを別の便に移し、再びカナダに向けて向かいました。結果として、75分の遅れが発生しましたが、乗客たちは、正しい判断と高い評価が得られました。

癒すだけじゃないニャン！

インディアナ大学のメディア関連の研究者によると、ネコちゃんの動画にはペットセラピー並みの効果と仕事に対して、前向きになるとの事です。

実験で様々な人にネコちゃんの動画を見せたところ、全員が元気になり、「不安やイライラなどあまり感じなくなった」という感想を述べていました。

また、性格的にシャイで協調性のある人ほどネコちゃんの動画を見る傾向にあるそうです。

普段疲れていたり、やる気が出ない方にはネコちゃんの動画を見る事をオススメします。



普段こんな風に見えるニャン！

広島県が「キャットストリートビュー」と題して、グーグルマップの「ストリートビュー」のネコちゃん版を作りました。公開されたのは、「映画の街」、「文学の街」として有名な尾道版ですが、ネコちゃんの視点から見える景色は、普段見えている景色と異なり、新鮮なものです。ほんの少しの時間でも、ネコちゃんになってみて下さい。

答え ①少し落ち着こうと。濡れていない時に、体を振るのは緊張をほぐすための動きです。ストレスを感じている時に行いますし、たくさん遊んだ後など、気持ちを切り替える時にも行います。